

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Monseigneur IRLAND

Il faut agir

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1901, tome 3, p. 546

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

Il faut agir. — Dieu invite l'homme à agir avec lui et laisse un vaste champ à son initiative. « Nous oublions parfois, dit Newmann, que pour lui plaire et obtenir ses faveurs, il nous faut mettre l'épaule à la roue, user de tous nos moyens naturels jusqu'au bout, sans laisser pour cela de tenir nos regards au-dessus de ces moyens pour puiser notre courage dans l'espérance et la foi. »

Il faut agir comme si tout dépendait de nous, et prier comme si tout dépendait de Dieu.

Mgr IRELAND.